



Evacúan a miles en el oeste de Canadá por incendios

El infierno que consume la parte oeste de Canadá amenazó a los pobladores de Tumbler Ridge, de donde tuvieron que ser evacuadas este viernes 2,400 personas.

Las llamas se ubicaron a sólo tres kilómetros de la localidad, según información de las autoridades en la provincia de Columbia Británica, en la costa del Pacífico.

El incendio es uno de los 73 activos en Columbia Británica, provincia que como el resto del territorio nacional experimenta condiciones inusualmente secas que han provocado una de las peores olas de incendios en la historia moderna de Canadá.

En el este están activos unos 200 incendios. La provincia de Quebec recibió un contingente de 100 bomberos franceses para ayudar a combatir las llamas de 140 incendios activos.

Son estos fuegos, junto con otros 50 en la vecina provincia de Ontario, los que han generado el humo que desde principios de semana ha causado problemas en el aire en Canadá y la cosa este de EU.

EL CAMBIO CLIMÁTICO, EL RESPONSABLE

La calidad del aire mejoró en



Imagen de las cercanías de Tumbler Ridge.

Toronto, Ottawa y Montreal, gracias a las condiciones meteorológicas y a pesar de que los incendios siguen quemando miles de hectáreas de vegetación.

En 2023, Canadá ha sufrido unos 2,400 incendios forestales y ha perdido 4.3 millones de hectáreas de bosque, 16 veces más que la media de la última década. La profesora de Física y Ciencias Ambientales de la Universidad de Toronto, Tanzina Mohsin, explicó que el cambio climático es el responsable directo • (EFE en Toronto)